



diariocorreo
.pe

Director:
Héctor Mayhuipe
Rodríguez



Ex vicepresidente del Perú, Raúl Diez Canseco

La Ciudad Blanca requiere de un gran centro de convenciones

El ex vicepresidente del Perú, Raúl Diez Canseco, sostuvo que la ciudad de Arequipa requiere de un gran centro de convenciones con una capacidad para 10 mil personas, a fin de que sea sede de eventos de corte internacional. Informó que en reunión con algunos ministros del Gobierno, transmitirá esta inquietud, para que esta obra sea ejecutada por el sector privado, pero con algunos beneficios tributarios.

Diez Canseco resaltó el potencial turístico que tiene la ciudad y la necesidad de contar con señalizaciones para que los turistas puedan recorrer los puntos más atractivos de Arequipa. "La señalética turística puede ser replicada a la que se usa en España".

"Arequipa tiene todas las condiciones para ser una ciudad sin chimeneas, un destino turístico, pero hay que trabajar más en este sector", agregó.

OBJETIVO ES INGRESAR A LIBRO DE RÉCORD GUINNESS

La MPA y la USIL de la mano para lograr dos mil rocotos

» Los mejores estudiantes y profesionales de la universidad se encargarán del gran reto

OSCAR PAREJA

opareja@grupoepensa.pe

Los ojos del mundo estarán nuevamente sobre Arequipa. La Municipalidad Provincial de Arequipa (MPA) y la Universidad San Ignacio de Loyola (USIL) firmaron ayer un convenio para elaborar el plato de rocoto relleno más grande e ingresar al libro de Récord Guinness.

En el acuerdo de cooperación estuvieron el alcalde de Arequipa, Alfredo Zegarra y el fundador de la USIL, Raúl Díez Canseco. La comuna apoyará con la logística, mientras que la universidad se hará cargo de la elaboración con el apoyo de sus profesionales y estudiantes.

ACCIONES. El evento, que no solo busca consolidar la gastronomía (Picandería) de Arequipa, sino también el turismo, se desarrollará en la Plaza de Armas. La USIL designará por lo menos a 100 profesionales para la cuidadosa elaboración del plato bandera de la ciudad.

El 27 de noviembre será la fecha en la que se espera producir dos mil rocotos rellenos que al final del evento serán repartidos entre los asistentes. La Sociedad de Picanderas de Arequipa también se sumará a este esfuerzo, aunque no precisaron qué labor cumplirán en



Cooperación para lograr reto mundial. /Difusión

» Guinness

El 24 de agosto del 2014, mil 247 parejas de baile que danzaron el Carnaval de Arequipa ingresaron al Guinness.

esta jornada.

El alcalde Zegarra dijo que el segundo Guinness en Arequipa será favorable para incremen-

tar el turismo en la ciudad y para resaltar la variada gastronomía de Arequipa.

El rocoto no solo tiene un importante protagonismo en la culinaria local, sino también tiene características medicinales, con propiedades para el tratamiento para la artritis.

También es un protector estomacal que beneficia el sistema digestivo y se usa para el tratamiento de las úlceras, gastritis y la colitis, además tiene propiedades desinflamatorias.